

Emprendedores eibarreses del XIX, a concurso

La experiencia positiva cosechada el pasado año con un concurso de pregunta en torno a Toribio Echevarría ha llevado al departamento de Euskera del Ayuntamiento y la biblioteca Juan San Martín ha organizar una actividad similar. En esta ocasión se lanzarán pregunta sobre tres emprendedores eibarreses nacidos en el siglo XIX, todas ellas personas que dan nombre a calles de la localidad. Habrá dos categorías, una dirigida a menores de 12 años que se dará a conocer a través de los centros escolares de Primaria, y otra a partir de 12 años, abierta a todos los interesados. Cada viernes se publicarán unas preguntas en la web eibarko-euskara.com, en los blogs de la biblioteca y en la revista Eta Kitto.

Las respuestas se deben entregar en la biblioteca de Portalea, para el jueves de la semana siguiente. Habrá un ganador por categoría a sorteo entre quienes acierten todas respuestas, y se llevarán bonos para actividades culturales y libros. Las primeras preguntas se lanzarán este viernes y tratarán sobre el fabricante de escopetas Víctor Sarasqueta. Cada semana habrá un personaje nuevo en un concurso que se prolongará hasta el 13 de diciembre.